

RESUMEN

De acuerdo al informe emitido de la Evaluación del Impacto Ambiental de Residuos Sólidos de la Ciudad de Tarija efectuada por el periodo comprendido entre el 06 / 2005 y el 06 /2006 Se presenta el siguiente resumen ejecutivo.

La contaminación del Medio Ambiente hoy en día es un problema universal de difícil solución, lo que ha originado una toma de conciencia generalizada (Empresa y Gobierno) para preservar los Recursos Naturales y mitigar los riesgos contaminantes de efecto directo a la población.

El presente trabajo expone de manera general sobre la importancia de la conservación del Medio Ambiente los avances realizados a nivel mundial en foros, conferencias, reuniones, etc. Hasta los logros alcanzados por el estado boliviano, logros que se refieren promulgación de la Ley del Medio Ambiente y su Reglamento que recae en las siguientes unidades encargadas:

La dirección de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Desarrollo Forestal esta orientada dar cumplimiento a la normativa ambiental vigente en el país a través de la Ley del Medio Ambiente N° 1333 con su respectiva reglamentación, la misma tiene por objeto preservar y restaurar el Medio Ambiente realizando labores de control y vigilancia de la educación ambiental de la población. Así también como la creación de una organización descentralizada que se encargue de llevar la gestión ambiental de Residuos Sólidos tema específico del Seminario de Investigación.

En la ciudad de Tarija la unidad encargada es la Empresa Municipal de Aseo Tarija (EMAT.) empresa que nos proporcione información confiable sobre la parte técnica de la gestión de residuos sólidos

La parte importante en este tema es la contaminación de residuos sólidos, cuando se habla de residuos sólidos se dice que son todos los desechos de las actividades humanas Una forma de diagnosticar si el mencionado sistema adecuado en base con norma establecidas en la Ley y su Reglamento, es utilizando normas y procedimientos de Auditoria Ambiental.

A este se ha cuestionado la eficacia de la gestión de la empresa (EMAT) encargada del tratamiento de los residuos sólidos y se a dado como resultado que dicha empresa no se encuentra el 100 % desarrollada debido a los subsistemas.

Las cuales no incluyen algunas normas técnicas de funcionamiento asimismo el grado de información y educación de población para un buen tratamiento tampoco existen parámetros para medir el porcentaje de contaminación de la basura por lo que no se encuentra dentro de los niveles satisfactorios lo que agrava la situación para lograr la efectividad y eficiencia del manejo administrativo y técnico en su totalidad de tal manera que coadyuve a proteger el Medio Ambiente y preservar la calidad de vida de los ciudadanos.